

RIWAYAT HIDUP

Penulis dilahirkan di Kampung Suka Agung, Kecamatan Buay Bahuga Kabupaten Way Kanan, pada tanggal 07 Agustus 1989, sebagai anak pertama dari dua bersaudara dari pasangan Bapak Mat Toha dan Ibu Supiyaten.

Jenjang pendidikan dimulai di Sekolah Dasar (SD) Negeri 1 Suka Agung, diselesaikan pada tahun 2001. Pendidikan Sekolah Menengah Pertama (SMP) Negeri 1 Bumiharjo Buay Bahuga, diselesaikan pada tahun 2004. Pendidikan Sekolah Menengah Ahir Negeri (SMA) 1 Buay Bahuga, diselesaikan pada tahun 2007.

Tahun 2007 penulis terdaftar sebagai mahasiswa Program Studi Pendidikan Fisika Jurusan Pendidikan MIPA Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Lampung. Tahun pertama penulis di Universitas Lampung bergabung dengan organisasi HIMASAKTA (Himpunan Mahasiswa Eksakta) sebagai eks mud (eksakta muda) dan dilanjutkan dengan mengikuti PANSUS-F (Panitia Khusus-Fakultas). Bermula dari kedua organisasi inilah penulis merasa lebih bangun dari tidur yang panjang. Terbangun untuk memperjuangkan kehidupan yang sebenarnya. Penulis sempat pencicipi organisasi eksternal, KAMMI di tahun 2008. Di tempat inilah penulis ditempa untuk menjadi seorang MUSLIM NEGARAWAN, mengabdikan kepada agama dan bangsa. Pada tahun 2008 semester

genap penulis bergabung di organisasi FPPI sebagai abid BBQ (Bimbingan Baca Our'an), KAMMI komisariat Unila sebagai sekretaris departemen ekonomi dan organisasi PANSUS-U (Panitia Khusus-Universitas) sebagai bendahara.

Pada tahun 2009 penulis menjadi pengurus di BIROHMAH sebagai abid KII (Kajian Ilmiah Islam), dan di tahun selanjutnya penulis sebagai sebid HUMAS (Hubungan masyarakat). *Bergelut* dengan kajian ilmiah, islam berhubungan dengan masyarakat UNILA, dan masyarakat luas membuat penulis semakin terbuka mata untuk membenahi keadaan. Dengan *treatmen- treatmen* yang penulis dan temen-teman buat berharap ada sesuatu yang diperbaiki walaupun hanya beberapa persennya saja. Tetapi semangat itu tak pernah pudar sampai skarang. Semangat memperbaiki akan selalu ada, karena harapan pasti ada.

Di penghujung tahun penulis bergabung dengan BEM-U (badan Eksekutif Mahasiswa-Universitas) sebagai asisten menteri kominfo (komunikasi dan informasi) yang kerjanya lebih berkecimpung dengan media. Terahir bersinggah di KAMMI Daerah Lampung sebagai anggota Hubungan Masyarakat. Bertekad untuk menorehkan sebuah catatan sejarah yang diingat sepanjang episode sejarah.

Tahun 2009, penulis melakukan Kuliah Kerja Lapangan (KKL) ke jakarta, jogjakarta dan bandung. Pada tahun 2011 penulis melaksanakan praktek mengajar melalui Program Pengalaman Lapangan (PPL) di SMA Utama 2 Bandar Lampung.